



2007.9

TIA ニュース VOICE

No.30

編集・発行 財団法人高松市国際交流協会

第15回

中学生訪中親善使節団 & 南昌市八一中学校訪日代表团



第15回中学生訪中親善使節団18名(生徒15名、引率3名)が、3月24日から29日までの6日間、上海・南昌・北京の3都市を訪問しました。

そして、南昌市八一中学校訪日代表团16名(生徒12名、引率4名)が暑さの厳しい8月18日から23日までの日程で来高しました。

この中学生の相互交流は次代を担う子供たちにとって国際感覚を養う大切な研修旅行で、これからの日中友好の架け橋になってほしいと期待しています。

(続きは1ページ)



INDEX

- ★高松・南昌中学生相互交流訪問団
- ★ホームステイ受け入れ事業
- ★外国人のど自慢・お国自慢大会
- ★国際交流団体情報交換会
- ★パソコン贈呈式
- ★国際交流おどり子連
- ★ツールフェアへの参加
- ★日中文化・スポーツ交流年
- ★国際交流団体紹介「香川日韓交流協会」
- ★インフォメーション
- ★編集後記



日中国交正常化
35周年
★
今年日本と中国が
国交を正常化してから
35年目にあたる年です。

第15回 中学生訪中親善使節団

友好都市の南昌市では、市政府表敬訪問をはじめ、南昌市八一中学校との交流などを行いました。また、その中学校の生徒宅で2泊3日のホームステイをさせていただき、一緒に折り紙を折ったり、スポーツをしたり、ショッピングしたりして、貴重な体験をすることができました。団員たちにとって、躍動する中国での様々な異文化体験が一生の宝物になってくれることを期待しています。



※団員たちの素直でいきいきとした感想を報告書にまとめています。
ご希望の方は当協会事務局までお問い合わせください。

南昌市八一中学校訪日代表団来高

高松では市長表敬訪問をはじめ、市美術館や金比羅宮等の見学、また、2泊のホームステイを通じて異文化体験を楽しむことができました。

特にこの3月に南昌へ訪問した3名の親善使節団員もホームステイの受け入れをして久々の再会を楽しみ、友情を深めることができました。その後、一行は東京へ向かい、ディズニーランド、東京タワー、浅草寺などの観光地を見学しました。



平成19年度



アメリカ セント・ピーターズバーグ市 親善研修生 高校生 ホームステイ



7月9日(月)から28日(土)まで、高松市の姉妹都市アメリカ、セント・ピーターズバーグ市から2人の女子高校生が、親善研修生として来高しました。キャニオン・マククリーンさんとソーイ・ウイリアムズさんです。

当協会では彼女らのホームステイをアレンジしました。彼女たちは、約1週間ずつ3家庭のホストファミリーにお世話になりました。



ホームステイ期間中、ホストファミリーとの交流、高松第一高等学校での学校生活や高校野球観戦を通し、有意義で楽しい親善交流を行いました。

また、昨年、同プログラムに参加したキャメロン・ミラー君がお父さんと共に6月に来高。受け入れたホストファミリーの岡田さん一家と友好を温めました。キャメロン君から、昨年の高松での滞在が自分の人生を大きく変えた嬉しい言葉を貰いました。



平成19年度

ロシア・カムチャツカ国立大学ホームステイ



昨年に続き今年も、穴吹ビジネスカレッジでは日本語研修の一環とし、ロシアのカムチャツカ国立大学で日本語を専攻している大学生たちを受け入れました。約1カ月の滞在中、同カレッジで日本語の授業を受けながら、地元の人々との親善交流を通し、日本への理解を深める事に努めました。

当協会では、7月13日(金)から15日(日)の2泊3日、大学生11名のホームステイをアレンジしました。彼らはホームステイ中、ホストファミリーと共に有意義な時間を過ごす事が出来ました。





▲オウチョ・オウチョ・ガールズのみなさん

7月22日、サンポート高松小ホールにて、恒例第11回外国人のど自慢・お国自慢大会が開催され、総勢18カ国から31人が出場しました。天候のぐずつくなか、ホールは満席、立ち見の観客でいっぱいになり、大盛況に終わりました。

のど自慢大会は、表現力・歌唱力・日本語力を基準に審査、各賞が授与されます。今回は、「君を忘れない」を熱唱したフィリピン出身のアントニオ・L・バニスさんが最優秀賞を受賞しました。アントニオさんは、聖歌隊でできた歌唱力で観客を圧倒しました。他にも、優秀賞に陳兵(チェン・ビン)さん、盧 壽雄(ノ・スウン)さん、

最優秀賞のアントニオ・L・バニスさん



外国人のど自慢大会



◀中国、ブラジル、ベトナムから高松に来た香川県海外技術研修員の5人は海外でも大人気という「一休さん」を楽しい踊りと歌で披露。



▲優秀賞のノ・スウンさん



▲高松LC会長賞に輝いた「キルギスの娘たち」



▲優秀賞のチェン・ビンさん

平成19年度

第1回 高松市内「国際交流団体」情報交換会

6月20日(水)に、平成19年度第1回高松市内の国際交流団体による情報交換会が開かれ、15団体17人の代表が、各団体の事業内容や今後の国際交流事業の予定をそれぞれ紹介しました。その後のフリートークでは、各団体が協力してより活動の幅を広げて生きたい等の意見が交わされました。

各団体の行事予定はTIAのHPに掲載していますので、是非ご覧ください。また、新しい情報などがありましたら当協会までご連絡ください。



PC PRESENT

ドコモサービス四国よりパソコンを頂きました!

今年もドコモサービス四国株式会社前代表取締役社長、豊本隆光氏からTIAへ、中古パソコン20台を贈呈していただきました。

頂いたパソコンは、先日開かれた外国人のど自慢お国自慢大会の景品として使われたり、かがわ国際フェスタ等での抽選で、在住外国人の留学生および企業研修生の方々に配られる予定で、毎回大変喜ばれています。同時に新品のマウスとパソコンケース、そしてウィンドウズのソフトをいただきました。



第42回

高松まつり

国際交流おどり子連

第42回高松まつり3日間の祭典のクライマックスは毎年恒例の総おどり!今年もTIAでは、夏の風物詩である「まつり」を在住外国人の方と市民が共に楽しみながら国際交流を図れる様に連を編成しました。

今年の「国際交流おどり子連」は、外国人46人(中国・ブラジル・ベトナム・韓国・ドイツ・アメリカ)、日本人48人の総勢94人で、元気いっぱい楽しい踊りを披露。国際親善の一こまを繰り広げることができました。

当日8月14日(火)の天気は曇り。午後には雨も降り、一時はどうなることかと心配しましたが、総踊りが始まる頃には雨は止み、代わりにとても綺麗な虹が空に現れました♪事前に2回練習をしているのでみんな踊りはバッチリなのですが、ボランティアの人に着せてもらった浴衣は在住外国人の方たちにとって初めてだったので、苦しかったり暑かったりと大変だった様です。それでも綺麗に浴衣を着せてもらってみんな満面の笑み。あちこちで記念写真を撮っていました。

始めは緊張していた参加者も、浴道やステージの観客の声援を受けて無事踊り切る事ができました。終わった後の浴衣は汗びっしょり!皆さん本当にお疲れ様でした!!



※練習・本番のドリンクは、ゆめタウン高松より提供いただきました。ありがとうございました。

地域の未来を耕してる

食を育てること 環境を育むこと

JA香川県は、安全・安心な食の提供をお約束し、安心して暮らせる豊かな地域社会を支えています。

私たちの目線の先には、未来があります。



姉妹都市

トゥールフェアへの参加

フランス・トゥール市の、ジャン・ジャルマン市長からの熱心な案内を受け、5月のトゥールフェアに高松市公式訪問団の一員として、当協会から事務局長が参加しました。

トゥールフェアは、トゥール市で毎年5月に開かれている各国をテーマにした「大規模見本市」です。期間中約20万人の来場者があるそうで、特に今年のテーマ国は日本！会場内には日本館が設置され、日本の物産や文化等の紹介、また高松市のブースでは、特産品を展示・販売したほか、特設会場での盆栽の剪定実演・即売が人気を集め、翌日の地元新聞の一面に大きく報道されました。

Tours Fair



また、昨年10月に来高したマルムティエ高校を訪問。ピエール・カブレール校長ほか多くの先生・生徒と意見交換を行なう中で、訪問時のホームステイの有意義性について強調し、「来年の高松・トゥール両市の姉妹都市提携20周年に合わせ、再度、高松市を訪問する予定である」とし、当協会にホームステイのアレンジの協力依頼がありました。

今回のトゥール訪問をとおして、各方面で十分な交流を行うことができたと幸いです。

2007 日中 文化・スポーツ 交流年

高松市国際交流協会が主催した南昌市中
学生訪問団受入事業が、2007「日中文化・ス
ポーツ交流年」実行委員会の事業として、
8月9日認定されました。これを受け、南
昌市八一中学の生徒が来高した際に、歓迎
横断幕にこのマークを起用、また、キティ
ちゃんの載ったPRポスターを中学生に記
念品として手渡しました。

2007「日中文化・スポーツ交流年」実行委
員会ホームページにも掲載されています。

<http://www.jccs2007.org/>



2007日中文化・スポーツ交流年
期待を未来へつなげよう。

高松市内 国際交流団体 紹介

香川日韓交流協会

香川日韓交流協会は、平成18年4月16日に設立されました。設立記念祝賀会には、韓国大田広域市より、韓日親善交流協会17名の方々が参加され、当協会と友好提携議定書が交わされ、お互いの友好を誓いました。また、真鍋香川県知事を始めとするご来賓の方々の挨拶をいただきました。

平成18年10月には、当協会から9名が大田広域市を訪問し、答礼を兼ねて友好を一層深めることができました。当協会は、韓国に関心がある人たちの相互交流会であり、香川と韓国との文化、教育、経済など、あらゆる交流を促進、支援することを目的とした団体であり、会員は240名となっております。活動としては、香川で初めての韓国語スピーチ大会の開催(発表者、参加者を含めて70名参加)、平和学習会「愛の黙示録」映画上映会(参加者100名)、ハングル能力検定、韓国家庭料理教室、日韓交流会、映画会、韓国旅行と幅広く活動しております。

また、ホームページを立ち上げ(<http://www15.ocn.ne.jp/~nitikan/>)、第一号の会報も作成しました。まだ発足して1年を過ぎたばかりですが、隣国の韓国との交流を深めつつ、いろいろな活動を展開していきたいと考えています。韓国に少しでも興味、関心のある方は是非ご参加いただければと思います。カムサハムニダ。

香川日韓交流協会 事務局長 小川真二



TIAの今後の主な事業予定

- 10月** 10/28 (日) かがわ国際フェスタ2007
アイバル香川・中央公園
- 11月** 11/未 国際交流団体情報交換会
アイバル香川
- 1月** 1/13 (日) さぬき国際交流 お正月会
- 2月** 2/10 (日) 春節友好交流会
アイバル香川
- 3月** 3/29 (土)～4/3 (木)
第16回中学生訪中親善使節団派遣

詳しい日程が決まり次第、TIAのHPやパンフレット等でご案内しますので、ぜひご参加ください。

高松市国際交流協会に
新しいスタッフが加わりました!

今年度より、前任者の退職に伴い新しく3名の職員がTIAスタッフとして加わりました! イベントや各情報誌の発行等、初めての事ばかりですが、明るく楽しく頑張っておりますのでよろしくお祈りします^^

英語併記の地図を活用して
ください!!

Life Navigator
TAKAMATSU

高松市内はもちろん、高松近郊も入った便利な地図です。観光名所、文化施設、病院などはもとより、高速道路や温泉、八十八か所のお寺など情報満載です。

外国人:無料/日本人:100円



「7カ国語会話集」
「国際交流活動の手引き」
好評発売中!

外国からのお客様が我が家にホームステイすることになったら? 「なんて言えはいいの?!」 答えはこの2冊の中から見つかります。それぞれ1冊、500円で販売中です。



参加費無料

毎週日曜「日本語サロン」

13時～17時 アイバル香川3F

日本語を楽しく勉強しませんか?
ボランティア講師が皆さんの参加を待っています^^

国際交流団体への
助成金制度のお知らせ

平成19年度

当協会では高松市内の国際交流団体が自主的に企画、実施する国際交流事業に対する後援および事業費等の助成制度があります。

①後援: 名義後援

②事業費助成

対象: 市内および姉妹・友好都市での国際交流事業。

事業経費三分の一助成、
限度額10万円。

※申請を受け付けた後、協会で審査し結果を通知することになります。

外国人私費留学生への
国民健康保険助成について

平成19年度も、高松市内に在住する私費留学生全員に国民健康保険料の一部を助成しています。
詳しくは、事務局へお問合せください。

編集後記

暑~い

今夏は、梅雨が明けたとたん、全国的に猛暑の日々でした。

8月16日には岐阜県多治見市、埼玉県熊谷市で40.9度を記録し、74年ぶりに最高気温を更新。また、ほかにも25カ所で史上最高を記録しました。

高松での今年の最高気温を地方気象台に問い合わせたところ、8月17日の37.1度だそうです。ちなみに過去の最高気温は1994年7月15日の38.2度とのこと。

皆さん夏の疲れが出るところです。ご自愛ください。

a.s